

非常に高い遺愛生の部活所属状況 (2024年度)

毎年4月には新入生対象に在校生との対面式、部活動紹介があり、クラブ登録を行います。その集計が生徒会本部により行われました。

結果は**中学生(全体)**が在籍114人中108人が何らかの部活に所属しており、**所属率が94.7%**です。所属人数が多い部活が、1位ハンドベル部と羽球部の16人、3位が生物部14人、4位茶道部13人、5位英語部12人でした。体育系に36.8%、文化系に57.9%所属していました。

一方**高校生(全体)**では、在籍628人(留学・休学は除く)中609人が何らかの部活に所属しており、**所属率が97.0%**です。所属人数が多い部活が、1位吹奏楽局105人、2位YWCA77人、3位チアリーダー部57人、4位弓道部38人、5位家庭部30人でした。体育系に39.5%、文化系に57.5%所属していました。

遺愛生が遺愛生活に積極的に関わろうとしていることがよくわかります。毎年、遺愛の多くの卒業生が、部活や行事に積極的に参加することが、遺愛生活充実のポイントだと語っていることをきちんと受けとめている結果だと思います。

高校生のコース・科別所属率ですが、3学年平均が一般コース82.8%、英語科97.1%、特進コース122.4%でした。100%超えるというのは1人で2つ以上の部活を掛け持ちしている生徒が多くいるということです。

2024年5月15日(水)



高3赤川炊事遠足の様子